



Iparrorratza, en euskara "La Brújula", es un programa de Radio Popular, emisora de Bilbao, dirigido por el periodista Ramón Bustamante. En esta ocasión entrevista en profundidad a Lázaro Oramas y a José Manzaneda, de la asociación Euskadi-Cuba y del medio Cubainformación. Una entrevista que hace un repaso de parte de sus vidas. Lázaro, desde su trabajo en la Marina Mercante cubana, José, desde su apuesta por otro periodismo. Y Cuba y la Revolución cubana, en el centro.

[Oir el programa](#)

Como se presenta, [Iparrorratza "es un programa radiofónico que recorre el mapa de la vida.](#) La de antes y la de ahora. La vida propia y la ajena. Un recorrido a través de la cartografía personal y colectiva. Un espejo en el que mirarnos gracias a los testimonios de personajes muy diversos entre sí, pero que coinciden en que todos ellos buscan su norte particular. Y en ese camino siempre están acompañados de la mejor banda sonora".